



12/20 平成30(2018)年
12月20日<第48号> 発行:城南島連合会 制作:新聞委員会

〒143-0002 東京都大田区城南島2-2-8
電話 03-5755-9390 URL www.jounanjima.com
印刷:光写真印刷株式会社

第33回通常総会開催 杉崎会長退任、中澤新会長を選任

第33回城南島連合会通常総会が平成30(2018)年10月19日(金)15時30分から、大森東急REIホテル・オーベルームで開催された。杉崎会長の開会挨拶に続き、平成30年度の事業報告・収支決算報告と平成31年度事業計画と収支予算の2議案の審議が行われ、各議案はいずれも満場一致で承認された。続いて、第3議案として今期は役員改選の年度に当たり、10年間会長を務めた杉崎武春氏の退任、中澤勇一郎氏の新会長就任、理事、監査役の一部改選が承認された(8ページに名簿掲載)。16時50分からは例年のセミナーから趣向を変え、古今亭文菊さんの落語会が行われ、18時からは会場をメープルルームに移して懇親会が行われた。

● 総会冒頭挨拶 城南島連合会会長 杉崎武春
世の中が本当に分かりづらい時代になつてきましたように思います。日本経済は今のところ良好だと言われていますが、アメリカと中国が貿易戦争を始めていますし、イギリスのEU脱退の問題もありますから、今後どうなるかはとても分かりにくいですね。また、来年には消費税増税も控えていますが、引き上げたら一気に景気が悪化するのか、それともあまり大きな影響はないのか見通せません。こういうことがあって株式市場も揺れているわけあります。それでも2020年



新会長・中澤勇一郎 前会長・杉崎武春

議事進行の松本章事務局長から「出席者19名、委任状22名、合計41名、総議決数65名の過半数を超えているので総会は成立する」と報告があり、杉崎会長を議長に選任して議案審議が行われた。第1号議案の平成30年度事業報告は井上副会長、収支報告は松本事務局長、監査報告は村松監事から承認された。第2号議案の平成31年度事業計画案は中澤副会長から報告され、収支予算案は松本事務局長から承認された。第3号議案は役員改選。まず、新理事16名が承認され、新理事によって新会長に中澤勇一郎、副会長に須長将明、大久保茂忠、監事に村松恵一、日向淳の各氏が承認された。最後に中澤新会長から就任の挨拶があ

り総会は滞りなく終了した。終了後、古今亭文菊師匠の落語会が行われた。
年までは景気がいいだろうといわれています。しかし、景気は半年か1年前ぐらいため腰折れになるというのが常識ですから、楽観できないなと思います。
城南島では今、野鳥公園の架橋撤去工事が行われておりますが、国道357号の城南大橋北の渋滞、野鳥公園東の環七からくる2車線のところは、まだ大変渋滞しています。渋滞は直進部分でUターンする車が非常に多いのが原因の一つです。あそことの間に切れ込みを入れてもらえば、Uターンする車はそこで終わるわけですから直進する車はもつと楽になると思います。ということで、私と須長交通委員長が湾岸警察に行つて要望してきました。しかし、「すぐには出来ませんから、今はとりあえず信号時間を長くして調整します」といふことでした。連合会としては切れ込みを入れることによる本格的解消を推し進めていかなくてはならないと思います。
また、駐車場が足りないのも問題ですね。前回アンケートを取りましたら会員企業も非会員企業も、駐車場をもっと増やして欲しいという意見が相当数ありました。これに関しては中澤副会長と松本事務局長が鈴木晶雅先生と一緒に東京都に行きました。しかし、東京都はその土地を売却したい、分割はできないということで、駐車場確保は今の所なかなか難しい状況であります。私はこれまで渋滞解消のために東京貨物ターミナルの企業活動の利便性を高め、安定化を図るために駅を作ることを提案してきましたが、2022年頃に駅は出来そうです。しかし、城南島では企業活動の利便性を高め、安定化を図るために駅を作ることを提案してきましたが、2022年頃に駅は出来そうですが、私はこれまで渋滞解消に隣接して大きな駐車場と駐輪場を作ることが必要なのです。連合会としては交通事情の改善にこれからも引き続き取り組んでいかなければならぬと思っております。



城南島連合会役員名簿

役職名	氏名	企業名	電話番号	FAX番号
会長	中澤 勇一郎	中沢乳業株式会社	5755-6777	5755-6733
副会長	須長 将明	株式会社須長製作所	3790-8891	3790-8893
	高須俊行	港南工業協同組合	3790-8687	3790-8687
	大久保茂忠	株式会社リサイクル・ネットワーク	6404-3196	6404-3197
	青山信之	協同組合東京大井コールドプラザ	3799-8221	3799-8222
	西村修志	協同組合テクノ城南	3790-3500	3790-2665
	中山敦志	株式会社豊田商店	3790-1931	3790-1899
	松川強	株式会社フューチャー・エコロジー	3799-7153	3799-0539
	久原順一	東京港湾運送事業協同組合	3790-5721	3790-5723
	迎康行	株式会社永野紙興	5492-8131	5492-1251
	猪狩浩	大洋機械株式会社	3790-8411	3790-8415
	中島義博	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451
	浅井健次	ヨコハマタイヤネットワークサービス首都圏株式会社	5755-1366	3799-1008
	岩松英敏	株式会社奈良機械製作所	3790-8031	3790-8056
	村松恵二	宮松城南株式会社	3790-2016	3790-5745
監事	日向淳	株式会社タケエイ	5755-8811	5755-8815

城南島連合会委員会名簿

委員会名	委員氏名	組合名・企業名	電話番号	FAX番号	
交流委員会 大久保茂忠	大久保茂忠	株式会社リサイクル・ネットワーク	6404-3196	6404-3197	
	猪狩浩	大洋機械株式会社	3790-8411	3790-8415	
	樋口康雄	株式会社三光堂製本	3790-8835	3799-3517	
	松本章	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451	
	小澤晴夫	協同組合テクノ城南	3790-3500	3790-2665	
新聞委員会 小澤晴夫	大久保茂忠	株式会社リサイクル・ネットワーク	6404-3196	6404-3197	
	嶋田章	株式会社村田電機製作所	3790-5656	3799-1110	
	中島義博	東京金商株式会社	3790-3151	3799-0808	
	岩松英敏	株式会社奈良機械製作所	3790-8031	3790-8056	
	丸山三人	株式会社ユタカ紙器	3799-7011	3799-7016	
	石川達也	株式会社越後屋製袋所	3790-2571	3799-0809	
	石川義朗	高俊興業株式会社	5755-8011	5755-8010	
	林眞樹	東邦工業株式会社	3799-1188	3799-1199	
	矢萩秀美	中沢乳業株式会社	5755-6711	5755-6714	
	渡辺昭博	株式会社渡辺ベイエイ	3799-6780	3799-6781	
	松岡悠	株式会社タケエイ	5755-8811	5755-8815	
	須長将明	株式会社須長製作所	3790-8891	3790-8893	
	高須俊行	港南工業協同組合	3790-8687	3790-8687	
	井上忠道	大金工業協同組合	3790-0521	3790-0522	
	石丸正信	(協)東京大井コールドプラザ	3799-8221	3799-8222	
	小澤晴夫	協同組合テクノ城南	3790-3500	3790-2665	
	中島義博	東京金商株式会社	3790-3151	3799-0808	
	中澤勇一郎	中沢乳業株式会社	5755-6777	5755-6733	
	井上忠道	大金工業協同組合	3790-0521	3790-0522	
	迎康行	株式会社永野紙興	5492-8131	5492-1251	
	奥田晃史	中沢乳業株式会社	5755-6711	5755-6714	
	石丸正信	(協)東京大井コールドプラザ	3799-8221	3799-8222	
	松本章	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451	
H.P.委員会	松本章	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451	
交流委員会 応援	波止直	高輪デーゼル株式会社	3790-4691	3799-5610	
	山本徹	東京金商株式会社	3790-3151	3799-0808	
	渡部司	中沢乳業株式会社	5755-6711	5755-6714	
	井上千春	株式会社井上製作所	3790-0521	3790-0522	
	佐々木修次	高俊興業株式会社	5755-8011	5755-8010	
	ゴルフコンペ担当	松本章	城南島工業協同組合	3799-0401	3799-0451

編集後記

▼この度、新聞委員長を拝命致しました。思えば、長い間、新聞委員として、3代の委員長(興和運輸(株)の今井社長、鈴木商工(株)の渡辺社長、中澤新会長)にお仕えしていましたが、まさか自分が委員長になると夢にも思いませんでした。微力ながら皆様に少しでも、お役に立てるような情報・知識を発信していきたいと思っています。今後とも取材を含めて、城南島タイムズにご協力の程、よろしくお願い致します。▼今年9月30日(日)に開催予定されていた「第8回東京・江戸前トライアスロン2018」が、台風の影響により残念ながら中止となり、

イベント欄にも掲載出来なくなりました。エントリーされる方は、来年度また積極的に参加して頂きますよう、よろしくお願い致します。

▼「第12回城南島羽田マラソン」が来年1月27日に開催されます。連合会会員事業所に勤めている人は参加費が半額の特別料金となります。詳細情報とお申込みは下記の公式ホームページ・連合会専用ページで。奮ってご参加ください。

https://earthrunclub.net/competition/20190127_jyonanjima_12/
締切りは2019年1月10日です。(新聞委員会・小澤晴夫)

第33回 通常総会懇親会 & 落語会リポート

就任挨拶○城南島連合会会長 中澤勇一郎

本日は城南島連合会第33回通常総会開催にあたり、会員の皆さまには大変お忙しいなか、多数のご出席をいただきましてことにありがとうございました。日頃より城南島連合会の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り重ねて御礼申し上げます。

本日の総会第二部はこれまでと趣向を変えまして、古今亭文菊さんの落語をお楽しんでいただきました。古典2題のお話の面白さ、巧みさはもちろんですが、総会後の私たちの緊張を解きほぐす文菊さんの話術の巧みさに時間の過ぎるのを忘れてしまいました。文菊さんまことにありがとうございました。

本日の懇親会には松原大田区長はじめ、平衆議院議員、もり都議会議員、舟久保大田工連会長、さらに大田区議会議員の方々、金融機関の方々に来賓として公務ご多忙のところご臨席いただきました。日頃より臨海地区の発展のため、ご指導ご支援をいただいていることに心より感謝申し上げます。

本日の総会のご報告になりますが、各議案につきましては滞りなく満場一致でご承認をいただきました。また、本年は役員の改選の事項もございましたが、里山より、主な改選の結果は以下のとおりです。

A black and white photograph of Nakazawa Yuichiro, a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is standing at a podium, looking slightly to his left. A name tag is pinned to his lapel, which reads "中澤 勇一郎". To his left, the silver microphone of a recording device is visible. The background is dark and out of focus.

よろしくお願ひいたします。また、立地助成とか補助金等々、国・東京都の融資制度がございますので、ご要望やご不明の点がございましたら遠慮なくご相談ください。

大田区は地形的には非常にいい位置にあります。21世紀はおそらく大田区を中心になつていくだろうと思つています。振り返つてみると、東京の産業の中心となる地域は上野から東京駅周辺、それから新宿に来て、今は品川です。上から下がつてきているのは間違いないですから、次が大田区になるのは明らかなのであります(笑)。

来賓挨拶○衆議院議員 平将明
日本型の新たな就労制度が必要

総会後懇親会につきましては、中澤新会長におかれましては今後も引き続きご指導いただきたく思っておりますのでよろしくお願いします。

昨年から今年にかけて、懸案であつた事業承継制度はいい形に変えることができました。また、生産性革命の文脈で皆さんが設備投資をされたときに掛かる固定資産税、これは国税じゃなくして自治体、都道府県ですから、松原区長さんをはじめ、東京都も迅速に動いていただきまして、こちらも減免ということになりました。ぜひご活用いただきたいと思います。

ちようど昨年の今頃でしたのが舟久保さんと話をしていたのですが、技能実習制度を3年から5年に延長しましたが、せつかく日本語を覚えて、技能を身に着けても、一

来賓挨拶○東京都議会議員 もり愛
大田区臨海部の活性化に取り組む

日頃大変お世話になつております。大田区の誇る製造業の中心である城南島連合会の皆さま、また、杉崎会長には長年ご指導いただきましてありがとうございます。また、この度は新会長を迎えて、ますます発展されることを心から願つております。東京オリンピック・パラリンピックに向けて、そして羽田空港をもつ大田区の臨海部の活性化に向けて、私も全力を傾けて取

により杉崎会長の後任として、私が城南島連合会の会長という大任を仰せつかりました。9組合130社、社員数2449名の大所帯を取り仕りますには、まだまだ莘末熟者であります。何卒ご協力のほどよろしくお願ひいたします。杉崎会長には10年間の長きにわたり本当にご苦労さまでした。今後は引き続き顧問として、いろいろとお知恵をお借りしたいと思っておりますので、よろしくお願ひいたします。また数名の役員の改選もございましたので、ほどあらためて紹介させていただきます。

会長に就任するにあたり、今一度、城南島連合会の規約を読み返してみました。その中に、本会は会員及び会員の従業員の福利厚生、親睦を図り、地域の交通、環境の整備を促進し、城南島地区の発展向上に寄与することを目的とする、とあります。ぜひ崎前会長も城南島の交通事情の改善に常に取り組み、羽田アクセス新線の駅を大田区に設立することなどを強く推進されてきました。また最近では、福利厚生を充実させる一環として城南島に組合会館が設営することを歓迎されておりました。私も杉崎前会長に引き続い、会員のためのインフラ整備・安定した雇用の確保に力を入れ、将来に渡つてより良い人材が城南島で働ける環境づくりに努めたいと思っております。また、車で通勤される方々のために島内の慢性的な駐車場不足を解消することにも取り組んで参ります。折から10月11日に、築地から転じた豊洲市場が開幕しましたが、城南島経由の道路交通事情にま

来賓挨拶○大田区長 松原忠義
初めて参りたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願ひします。

本日は第33回の通常総会が滞りなく終了されました。また、杉崎会長がちょうど10年の区切りになつたということで、今度は中澤副会長が会長に就任されたと聞きました。杉崎さんは本当に10年間ご苦労さまでした。この間いろいろなことがあつたと思いますが、お体を大切にされ今後もご指導いただければありがたいと存じます。また、新会長になりました中澤さん、これからさらに難しさが見えていく必要がある

A black and white photograph of Nakazawa Shinji, the president of the Nakanoshima Island Federation, speaking into a handheld microphone. She is wearing a dark blazer over a light-colored blouse, a necklace, and a red rose pinned to her lapel. Her hair is pulled back. The background is slightly blurred, showing what appears to be an audience or other speakers.

外視察は今後も続けていきたいのですが、なぜか城南島さんの参加がこのところ途絶えておりませんので、ぜひ参加していただけるようにお願ひいたします。

ハノイは若者の天国と言いますか、すごく真面目な人がいます。そして、マニラは国民の平均年齢が21歳、人口ボーナスの恩恵をいちばん受ける国で、今後非常に発展していくんだろうと思います。ウラジオストックでは、ここは日本とはまったく関係がないということを感じさせられました（笑）。

日本の機械はひとつもありません。このようないろんなことを知つたり学んだりすることが大事であり、大田区の町工場の発展にも寄与できればと思っております。皆さん海外視察参加をお待ちしております。

乾杯音頭○

さわやか信用金庫京浜島支店支店長 渡辺康太

通常総会が無事終了されましたことをお慶び申し上げます。

今われわれの金融業界は激動の時代にあります。本年二〇一八年はキャッシュレス化元年と言われております。キャッシュレス化、A-I化によつて、金融機関の職員とATMは不要なんぢゃないかと言われている最中でござります（笑）。しかし、M&A、事業承継、販路拡大などさまざまな課題に応えるために、本日一緒に参加しておられます営業課長の深澤と共に、皆様にお話を伺いたいと思つておりますので、よろしくお願いいたします。それでは、城南島連合会のますますの発展と、本日ご出席の皆さまのご健勝を祈念いたしまして、乾杯の音頭

さわやか信用金庫京浜島支店支店長 渡辺康太
乾杯音頭(◎)

A photograph of a man with glasses and a dark suit, speaking into a microphone and holding a glass. A name tag is visible on his lapel.

退任挨拶○前城南島連合会副会長 井上忠道

私は前々会長の猿渡さんの時に副会長を拝命しまして、それから11年ほど務めてまいりました。同時に交流委員会委員長を仰せつかつたのですが、交流委員会には思い出がたくさんございます。この懇親会も、明日行われるビーチクリーニングアツブ、さらには新年の賀詞交歓会も交流委員会が担当しております。私自身は微力でありましたが皆さんのご協力で、どうにか今日まで務めてまいりました。副会長は退任しましたが今後も一組合員として城南島連合会に寄与していきたいと思っております。よろしくお願いします。ありがとうございました。

良王矣夢○前成南島連合会会长

卷之三

（たかなわ）デーゼルの杉崎が、一言ご挨拶申し上げます（笑）。10年間会長を務めさせていただきました。まことにありがとうございます。実はこの10年の前に公安部の今井さんが新聞委員長をやつておられたときに、私は新聞委員を3、4年やっていました。その後に当時の猪狩会長から強引に、しかも私に一切相談なく（笑）副会長をやれと言われました。その頃、永田進さんといふ方が会長の南進工業協同組合というのがありますて、その永田さんに何でお前が副会长をやるんだといって責められましたが、私がやりたいわけではなくて猪狩会長から命じられたからなったわけなんです（笑）。

副会長になつた時に交通委員長もやれといわれまして、駐車場問題や交差点に名前をつけることなど道路関係のことをいろいろとやつてきましたが、皆さん投票で猿渡さんの後任として無理やり私が会長になつたということで（笑）、猪狩さんは感謝していいひざうが、今は當時日分の会



杉崎　頃はどんな体制だったんですか？

中澤　城南島連合会は杉崎さんが入られた頃が会長だった南進工業協同組合で入っていました。そして、新聞委員会に所属していました。その当時の委員長は今井さんで、小澤さんも委員でした。永田さんは連合会の副会長でした。組合のほうが忙しかったこともあって連合会にはほとんど出てきていました。永田さんの代理として出てくださいと言われたんです。それからしばらくして猪狩さんが私を副会長に指名してしまったんです、一言の相談もなく（笑）。もちろん私が望んでいたわけでもありません。でも、永田さんは何でお前が副会長なんだという不愉快な気持ちになられたようで困りましたね。

杉崎　それは居心地が悪かったんですね。杉崎さんが交通委員長を引き受けられたのは副会長になつた時ですか？

中澤　ええ當時、駐車場を管理している駐車場協議会というのがありますましてね。そのメンバーの方々が高齢で辞めようかと考えていたところだったので。それで私は相談がありまして、城南島連合会が継続して駐車場を管理していくことになつたんです。

杉崎　そうなんですよ。それで会則も変えて会費も下げる事ができました。駐車場のことで付け加えておきますと、同時に海浜公園の駐車場は公園利用者にしか開放していなかつたんですが、土日と祭日は満杯になるんですが、平日はガラガラなんです。それで平日をわれわれ城南島の企業にも使わせてほしいということを、大田区と東京都、警視庁と一緒に集まつた会議



新旧会長対談

これまでとこれから の城南島連合会（前編）

前会長 杉崎武春 新会長 中澤勇一郎

いろいろありました、が、まず取り組んだのはコンビニの誘致でしたね。食堂のある企業は島内には少ないですかね、食事に苦労される方が多かつたんです。車でお弁当を売りにくる業者もいましたけれど、とても不便でしたから何とかコンビニを誘致しようということで、都議会議員の鈴木晶雅さんのお力も借りて誘致を働きかけたんです。最初は「ローソン」で、今は「ファミリーマートポートア城南島店」となっていますが、この店は今や大田区のコンビニでも売上が一番だそうです。

前会長 杉崎武春 新会長 中澤勇一郎

これまでとこれから
城南島連合会（前編）

中澤 会長になられた時はどんな経緯だったのですか？

杉崎 それまで長く会長をやつておられました猪狩さんが辞めて、次は猿渡さん（株式会社サヤカ）になりました。彼は1年前に入られたばかりだったのですが、中小企業家同友会の会員でもあって、私も大田支部の会員だったんですが、彼にやつてもらいうのがいちばんいいということで、私も推薦しまして、彼が会長になられた。しかし、残念ながら猿渡さんはその頃かなり体調が悪かったので、結局1年で辞めることになりました。それで次の会長はどうするかとなつたんですが、理事会の投票で決める事になります。私はまったくその気はなかつたんです。
中澤 会長になられたのはどんなことでしたか？
杉崎 やらなければならぬことはいろいろ

ても不便だったのですから、野鳥公園東、京浜大橋北、城南島ふ頭公園の3カ所に名前を付けてもらいました。

中澤 会長になられた時はどんな経緯だったのですか?

杉崎 それまで長く会長をやつておられました猪狩さんが辞めて、次は猿渡さん(株式会社サヤカ)になりました。彼は1年前に入られたばかりだったのですが、中小企業家同友会の会員でもあって、私も大田支部の会員だったんですが、彼にやつてもらいうのがいちばんいいということで、私も推薦しまして彼が会長

12時ごろ行つてみてください、お弁当を買つた人が何十人も列を作つていますよ。イートインもありますから、トラックの運転手さんも助かっているでしょうね。

中澤 私が城南島に赴任したのがちょうど2009年ですが、ローソンのオープンはその年の12月下旬でしたね。何か杉崎さんとの巡り合わせを感じます。ところで、誘致は難しかつたんですね？

杉崎 東京都に申請を出したんですが、ここにはコンビニが必要だなというのは都も感じていたようですし、詳しくはわかりませんが都有地にコンビニが出来れば家賃や、

きかけなければ出来ないのは困りますね。杉崎 道路は国道、都道、区道があつて、それぞれ管轄が違つてるので行政もやりにくいのだとは思いますが。中澤 それに、城南島は仕事の場であつて住む場所ではありませんからね。そういうことも影響しているとは思います。しかし、働く人は毎日ここに通つてきたり、食事をしなければならないわけです。労働者確保が難しい時代にあつて、もう少し環境を改善しなければ将来は大変ですね。杉崎 私も微力ながら10年いろいろやつてきましたが、これからも課題はたくさんあります。中澤さんに大いに期待しています。

12時ごろ行つてみてください、お弁当を買う人が何十人も列を作つていますよ。トイレもありますから、トラックの運転手さんも助かっているでしようね。

中澤 私が城南島に赴任したのがちょうど2009年ですが、ローソンのオープンはその年の12月下旬でしたね。何か杉崎さんとの巡り合わせを感じます。ところで、誘致は難しかつたんですね？

杉崎 東京都に申請を出したんですが、ここにはコンビニが必要だなというのは都も感じていたようですし、詳しくはわかりませんが都有地にコンビニが出来れば家賃や、売上の何%かは手数料として都に入るわけですから難航するということはなかつたですね。

中澤 城南島連合会の会員企業は9組合130社、従業員が2449名ですから、非組合員企業の従業員と、外部からの来島者を加えると、昼間人口は3000人はありますから、採算性も問題ありませんしね。

杉崎 交通面の改善ではバスの問題がありますね。中澤さんも私も京急バスには何度も乗つてもっと増便してくれないかと働きかけたんですけど、なかなか採算が合わないということです。うまくいきません。増便すると車両も運転手も増やさなければなりませんから。

中澤 コンビニはともかく、交通関係は行政がもう少し考えてくれないかなと思いますよ。先ほどの交差点名だつてもつと早く付けてくれればいいものを、こちらから働き

古今亭文菊 落語会



総会終了後は例年セミナーが行われていたが、今回は趣向を変えて、次世代の落語会を背負って立つ逸材と高い評価を得ている、古今亭文菊師匠の落語会。演目は『時そば』『権助提灯』の古典2題。総会後のせいか出席者の表情は師匠にはとても固く見えたようだ。しかし、師匠が話し出すと会場の空気はしだいに和み、いつの間にか笑顔と笑声に満たされていった。その話芸の巧みさに一同感心しきりだった。

A black and white photograph of Toshiaki Mochizuki, president of Nippon Gomma Industry Co., Ltd. He is a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit, a light-colored shirt, and a patterned tie. He is speaking into a microphone, which is visible on the left side of the frame. A name tag is pinned to his suit jacket. The background is dark and out of focus.

で、皆さんのご意見を尊重する所存であります。ぜひよろしくお願ひいたします。
それでは中締めをさせていただきま
す。今日は「楽しいね・バージョン」でいき
いと思います。それでは、城南島連合会
員企業のますますの発展と、本日ご出席
皆さまのご健勝を祈念して「パンパンパ
楽しいね」で締めたいと思いますのでよ
しくお願いします。「たのし〜いね

中締め 城南島連合会副会長 須長将明

城南島 & 城南島連合会 イベントあ・ら・か・る・と



春季懇親ゴルフコンペ 2018年4月12日



須長副会長に優勝の賞品を渡す杉崎会長

2018年4月12日、春季ゴルフコンペがセゴビアゴルフクラブインチヨダ（茨城県かすみがうら市高倉）で開催されました。参加者は4組16名。今回の優勝者は副会長、交通委員会委員長の須長将明氏で、ニアピン賞など3つの特別賞を独占する完勝。優勝の弁を寄稿していただきました。

今後も秋、春と親睦を深めるために懇親コンペを開催して参ります。堅苦しくない楽しいゴルフと健康推進を目的としておりますので、皆様ふるってご参加ください。お待ちしております。詳しくは城南島連合会事務局へお問い合わせください。

◎優勝コメント 須長将明

今回コンペが開催された「セゴビアGCインチヨダ」は奇才デズモンド・ミュアヘッド設計の難しいコースとして有名です。なので当日ラウンドするにあたり、ボギーペースを目標にしました。また、それ以上打っても、あきらめないでプレーすることを心掛け、前半を何とか42で agarことができました。後半も一喜一憂しないことだけを心掛けたところ、自分でも驚く1バーディ2ボギーの37、トータル79という予想外の素晴らしいスコアでラウンドすることができました。その結果、優勝・ベスグロ・ドランコン・ニアピンと4つも賞をいただくことができて大変嬉しく思います。もちろん賞品は妻にすべて没収されましたが…！これからは皆さんに嫌われないよう、もう少し上品に活躍したいと思います（笑）。人生もゴルフも「ボギー打ってもダボ打つな」をモットーに頑張りますので、よろしくお願ひいたします。

ビーチクリーンアップ in 城南島 & バーベキュー大会 2018年10月20日



城南野鳥橋撤去工事

2017～2019年2月28日

ご迷惑をおかけします
城南野鳥橋の
撤去工事を
行っています平成31年2月28日まで
時間帯 8:00～18:00

平成29年度城南野鳥橋撤去工事

発注者 東京都港湾局東京港建設事務所
施工者 坂田建設株式会社 城南野鳥橋作業所
電話 03-5500-2493
03-5755-9016(左) 開会式での中澤新会長と井上元副会長
(右) 閉会式での中澤会長と、もり愛都議會議員

毎年10月に行われている「ビーチクリーンアップ in 城南島」が、城南島海浜公園の「つばさ浜」で10月20日に開催された。10時半の開会式では中澤新会長が「みんなの手で未来の子どもたちに、きれいな砂浜を残そう」と呼び掛けた。清掃終了後、11時40分からはお楽しみの連合会主催の「バーベキュー大会」が公園内第1キャンプ場で行われた。



上図の赤線が新東京丸の航路

東京港は首都圏における物流の円滑化のため、埠頭や倉庫、橋や道路の整備を常に行って進化し変化し続けている。また、多くの人々の憩いの場となるように埠頭の再開発や埋立地の開発も進めている。東京都の視察船「新東京丸」はそんな東京港と東京臨海地域の発展、変貌を海から見るために運航されている。当連合会でも視察イベントを組んで参加を呼び掛け、4月6日杉崎会長、中澤副会長をはじめ12名が参加した。あいにく当日の乗船時間帯は雨が降って眺望は今ひとつだったが、海から見る東京の活気には一同頗もしく感じた。新東京丸は1983年3月竣工、全長31.89m、型幅7.84m、197トン、巡航速度13ノット。

札幌市 サツラク農業協同組合 & (株)ミルクの郷 観察 2018年5月29日



株式会社ミルクの郷



杉崎会長はじめ8名が参加。サツラク農業協同組合は札幌市を中心に道内各地に展開する、日本でも古い酪農専門の広域農協。(株)ミルクの郷は、同組合の乳製品製造工場。1966年に札幌市の丘珠町にオープンし、98年に分社化された。牧場でしぼられた生乳から、さまざまな乳製品を製造する工程のすべてを間近に見学することができる。生乳の絞りたての風味や成分を最大限に活かす最新のオートメーション設備を視察した。

東京都の視察船「新東京丸」で東京湾を観察
2018年4月6日

城南島 & 城南島連合会 イベントあ・ら・か・る・と

風味豊かで濃厚な味の
フォトクリームに思わず
がほころぶ！